

辰巳丘だより 38

平成28年10月31日(月) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

秋空のもと、朝の挨拶運動・落葉清掃・募金活動

先週から、辰巳丘では紅葉が一気に進み、素晴らしい景色を楽しむことができます。10月24(月)から、挨拶運動、清掃活動、募金活動が始まりました。



研究授業で先生も勉強

2学期は、教育委員会から専門家を招いて、先生方も研究授業を行い、授業改善に励んでいます！



活躍する先輩からのメッセージ①

眞壁 陸二(まかべ りくじ)さん(2期生)

<辰巳丘卒業後の経歴>

1988年 多摩美術大学油画専攻卒業

2005年 フリーでアーティスト活動を始める

<現在の仕事>

金沢美大で非常勤講師を務めながら、瀬戸内国際芸術祭ほかアートフェア、個展開催など国内外で活躍。過疎の村、山村でも自然の中に共存しながら自立したダイナミックな作品を発表中。



<後輩へのメッセージ>

高校3年間は土日も含めてほとんど毎日、どっぷりデザインしてました。辰巳の3年間はすごく楽しかった。本当の芸術は誰かが決めた基準や目標に従うのではなく、自ら新しい価値を発見し作っていくことです。作家で生きていくためには世界を知らないといけないと思っていました。高校を出てすぐ東京に住み、ヨーロッパも見てきましたが案外大切なのは自分のローカルに目を向けることでした。地元(日本、金沢、ローカル)と世界の動向を両方意識しないと世界には挑戦できないってことがわかります。金沢には豊かな自然と文化があり鈴木大拙や西田幾多郎といった哲学者がいました。これらを感じ学び次の世代を生きてほしいと願います。



「威臨の家」瀬戸内国際芸術祭
2016 香川県丸亀市本島



「森の中のアンの小屋」2015
年製作 福井県金津創作の森美術館